



El alumno ganador asistirá a la "Convivencia Cultural" en la Ciudad de México

Gana niño potosino la Olimpiada del Conocimiento Infantil

San Luis Potosí. Agencias.

Christian Adrián Hernández Torres, alumno de sexto grado de primaria de la escuela Justo Sierra de San Luis Potosí, obtuvo el primer lugar nacional de la Olimpiada del Conocimiento Infantil (OCI), informó el secretario de Educación, Juan Antonio Martínez Martínez.

Por segundo año consecutivo, un niño potosino es el más destacado en esta prueba diseñada por la Dirección General de Evaluación de la Secretaría de Educación Pública (SEP), que integra conocimientos y habilidades en proporción equilibrada, en la que se consideran sólo contenidos de los programas de sexto grado de las asignaturas de Español, Matemáticas, Ciencias Naturales, Historia, Geografía y Formación Cívica y Ética.

El alumno ganador asistirá a la "Convivencia Cultural", que se realizará en la Ciudad de México, ahí habrá frente al presidente Enrique Peña Nieto y los mil alumnos más destacados en la Olimpiada del Conocimiento de todo el país; también asistirán los otros veintimil alumnos ganadores de la etapa estatal.

El licenciado Martínez Martínez hizo un reconocimiento, en nombre del gobernador Fernando Toranzo Fernández y de la comunidad educativa, al trabajo que realizan los docentes y los alumnos, así como los padres de familia.



Christian Adrián Hernández Torres.

"El alumno ganador asistirá a la 'Convivencia Cultural' en la Ciudad de México", Uno TV Noticias, 16 de julio de 2013, consultada en <http://www.unotv.com/wp/portal/uno/noticias/estados/noticia-comunicado-detalle/nuestro-gano-la-olimpiada-del-conocimiento-infantil>

Lengua Materna

EscPrim Urb 70 Gabino Barreda

Lee la frase. Luego presiona sobre el audio y rebobina con la respuesta correcta



Artistas ambulantes, quienes a cambio de dinero o comida entretenían a las personas con cantos y narraciones. Se vestían de una forma llamativa, para atraer la atención y con instrumentos musicales acompañaban sus actos.



Obtuvo el primer lugar nacional de la Olimpiada del Conocimiento Infantil (OCI) informó el secretario de Educación de la entidad



Christian Adrián Hernández Torres, alumno de sexto grado de primaria de la escuela Justo Sierra



Un niño potosino es el más destacado en esta prueba, que integra conocimientos y habilidades en proporción equilibrada, en la que se consideran sólo contenidos de los programas de sexto grado de las asignaturas de Español, Matemáticas, Ciencias Naturales, Historia, Geografía y Formación Cívica y Ética



En San Luis Potosí



El niño Christian Adrián Hernández Torres ganó el concurso de la Olimpiada del Conocimiento Infantil a nivel nacional



16 de Julio de 2013